



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 078**  
**02 de Febrero de 2017**

## **La facultad de Arquitectura y Urbanismo promueve el estudio de Posgrado**

Juan Carlos Villagómez director del Instituto de Investigación y Posgrado de la facultad de Arquitectura y Urbanismo en entrevista en el Informativo Desde la U, explicó sobre el desarrollo de los estudios de cuarto nivel que desarrolla la facultad.

El rol proactivo de la carrera de Arquitectura y Urbanismo desarrollo maestrías que permiten fortalecer los conocimientos de los estudiantes. Las maestrías que concluyeron son: Planificación local y Regional, Circulación y Transporte y Rehabilitación Urbana y Arquitectónica.

En el semestre 2017-2018 se prevé contar con la maestría en Diseño Sostenible, Arquitectónico y Urbano, Gestión del Patrimonio, Estudios Urbanos y del Territorio y Tecnología de la Construcción Sostenible. **R.D**

